



# familiares de desaparecidos y detenidos por razones políticas

## ANTE EL INTENTO DE PUNTO FINAL

Van a cumplirse 3 años que la dictadura militar, acorralada por la opinión pública nacional y mundial, por el peso de sus crímenes y el desastroso resultado de su aventura en Malvinas, debió ceder y entregar el gobierno. En estos 3 años el pueblo conoció la investigación de la CONADEP, el informe y la película "NUNCA MAS", comprobó la negativa de las FFAA de juzgar a las Juntas lo que determinó la intervención de la Justicia Civil y escuchó en el JUICIO a los Comandantes, testimonios de innumerables horrores sufridos por las víctimas del régimen militar.

Mas allá de que las escasas condenas no guardan ninguna relación con los tremendos hechos aberrantes que salieron a luz en el juicio, el PUNTO 30 de la Sentencia especificaba que la investigación y el juicio debía extenderse a todos los jefes y subchefes que intervinieron en la represión.

Pero desde entonces, toda una telaraña de intereses entre los que no faltan políticos caducos de distintos partidos, burócratas sindicales, defensores diversos del sistema que hambrea al pueblo y sectores de la iglesia y económicos que ayer fueron afines a la dictadura, no han cesado en su prédica de una mal entendida "pacificación" que supuestamente se lograría con los genocidas en libertad. No habiendo obtenido eco favorable en la opinión pública hasta hoy, se han replegado continuamente para volver cada vez que creyeron que era el momento propicio.

Hoy, una vez más en un intento por reagrupar a todos los sectores que buscan cortar el juzgamiento a los genocidas, desde ciertos niveles del propio gobierno por una decisión política -no jurídica- se lanza de nuevo la iniciativa del PUNTO FINAL que consistiría en innumerables absoluciones de asesinos y escasas condenas (cuando ya lo abrumador de las pruebas impidan otra medida). Pero estas condenas se diluirían con una AMNISTIA a otorgar utilizando la visita del Papa Juan Pablo II el próximo año. Sectores de la Patria Financiera que controlan buena parte de la economía nacional y que responden a los intereses del

imperialismo se suman a esta campaña, concientes de que necesitan mantener un aparato represivo con la moral alta, más ahora en época de crisis en que este sistema no tendrá respuesta económica ni social a las necesidades mínimas del pueblo trabajador.

Este PUNTO FINAL traería como consecuencia inmediata -más allá de las absoluciones masivas de asesinos- la interrupción de la investigación, que ha sido el reclamo central de los Organismos de Derechos Humanos: QUE SE NOS DIGA QUE PASO CON CADA UNO DE LOS DESAPARECIDOS.

Todos los sectores democráticos y progresistas de la vida nacional deben pronunciarse inmediatamente y movilizarse para impedir que se consume semejante burla a la voluntad popular que dijo NUNCA MAS a los golpes de estados, a la represión, a la desaparición de personas. En cada facultad, fábrica o taller, oficina o barrio, hay que abrir una amplia discusión que conduzca a esclarecer cuáles fueron las causas de que ayer el pueblo quedara inerte ante los asesinos de la Patagonia, de la "Libertadora", de la "Triple A" y ante los genocidas del Proceso. Qué amnesia generalizada, qué déficits organizativos, qué ausencia de discusión popular nos impidió sacar conclusiones de cada golpe recibido para que no se repitiera.

Esta movilización debe ir forjando en los hechos un gran FRENTE POR LOS DERECHOS HUMANOS, donde converjan trabajadores, estudiantes, profesionales, organizaciones barriales, es decir todo el quehacer nacional, porque el CASTIGO A TODOS LOS CULPABLES DEL GENOCIDIO es la mejor garantía de la DEFENSA DE LA VIDA Y DE LA DEMOCRACIA, y la lucha por los Derechos Humanos es tan amplia que es inseparable de la lucha por la Liberación Nacional y Social del país.-

Cba, Octubre de 1986.-

FAMILIARES DE DESAPARECIDOS Y  
DETENIDOS POR RAZONES POLITICAS